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"Exmo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos Açores: 

Como é do conhecimento público iniciaram-se recentemente as obras de 

ampliação e remodelação do Hotel de Angra e tem estado em fase de 

apreciação o projecto de construção de um novo hotel na zona Ribeirinha 

do Oeste de Angra. 

Estas duas iniciativas revestem-se de grande interesse económico para os 

Açores e para a Terceira na medida em que correspondem a um sensível 

aumento da capacidade hoteleira de Angra do Heroísmo, Cidade 

Património Mundial. 

Há que garantir, entretanto, que estas novas infraestruturas hoteleiras 

sejam, elas próprias, nas respectivas implantações, volumetria e 

arquitectura elementos perfeitamente integrados e valorizadores da 

classificação de Património Mundial que muito justamente está atribuída a 

Angra do Heroísmo. 

Cabe lembrar que essa classificação da UNESCO, deve ser, por nós 

açorianos, encarada como um elemento estratégico na promoção do 

turismo regional e na preservação dos nossos valores próprios. 

Não é do conhecimento nem da opinião pública, nem da generalidade das 

forças sociais e políticas, quais as soluções, em termos de projecto, 

adoptadas para a construção destas infraestruturas, mas é absolutamente 

essencial que as soluções finais desses projectos correspondam a uma 

perfeita síntese entre o interesse económico, os valores patrimoniais e as 

obrigações legais vigentes. 

Tendo em conta o exposto a Representação Parlamentar do PCP, ao abrigo 

das disposições regimentais e estatutárias aplicáveis, requer ao Governo 

Regional resposta urgente para as questões seguintes: 
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1º - Pensa o Governo que as soluções propostas ou adoptadas se 

configuram  integralmente com as necessidades de valorização patrimonial 

e de equilíbrio ambiental que é imprescindível defender? 

2º - Os projectos de ampliação e remodelação do Hotel de Angra e de 

construção de um novo hotel na zona Ribeirinho na extremidade oeste de 

Angra já foram aprovados em termos finais? 

3º - Quais foram as entidades que emitiram parecer sobre os respectivos 

projectos? Qual o conteúdo desses pareceres? 

4º - No caso de haver decisões finais qual o conteúdo dos despachos 

proferidos, nomeadamente do membro do Governo com competência 

tutelar? 
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O Deputado Regional do PCP, Paulo Valadão." 


